

jueves 14 de septiembre de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

Día del cooperante

El 14 de septiembre conmemoramos el Día del Cooperante para expresar el reconocimiento y respeto a la inestimable labor que realizan las personas cooperantes, personas que dedican su tiempo y sus capacidades a la consecución de un mundo más justo para todos, difundiendo a la vez los valores que representan en la lucha por la erradicación de la pobreza.

Se celebró una mesa redonda en el Museo del Patrimonio Municipal de Málaga (MUPAM) con la participación de Asoc. por la Paz y el Desarrollo, Manos Unidas y Fundación Harena.

